



Die LAUSER – seit über 20 Jahren „WILD IM KILT“

Die Entscheidung, die steirischen Musiker von der Lederhose in den „Schottenrock“ zu stecken, war nicht nur mutig, sondern auch äußerst erfolgreich. **Die LAUSER** sind dadurch unverkennbar und einzigartig geworden – und das nicht nur als eine der besten Live-Stimmungsbands des Landes. Mit beeindruckender Leichtigkeit verbinden sie aktuelle Partyhits mit traditioneller Volksmusik zu einem mitreißenden Programm. Ihr markantes Erscheinungsbild in den trendigen **Rettl-Kilts** setzt dabei immer wieder frische, optische Akzente auf den Bühnen.

Die Erfolgsgeschichte begann bereits **1993 in Sinabelkirchen (Steiermark)**, damals noch als Trio. Der Umstieg von der Lederhose auf den legendären Rettl-Kilt im Jahr 2005 setzte nicht nur optisch neue Maßstäbe in der Musikszene. Der **Dudelsack** wurde fixer Bestandteil der Bühnenshow, und die musikalische Vielseitigkeit der Band – denn jeder Musiker beherrscht mehrere Instrumente auf höchstem Niveau – begeistert Veranstalter und Publikum bis heute. **100 % Live-Qualität** ist dabei oberstes Gebot – ein Wert, der in der heutigen Zeit immer seltener und umso kostbarer wird. Die Reaktionen bei ihren Konzerten geben dem Konzept recht: Das Publikum liebt diese authentische, persönliche und ehrliche Art, Musik zu machen.

Die LAUSER spielen mit derselben Leidenschaft vor hundert begeisterten Vereinsmitgliedern wie vor zigtausenden Fans. „**Die beste Live-Band Österreichs**“, so lautet das Urteil namhafter Kenner der Musikszene – ein Lob, das die Band mit Stolz erfüllt. Denn das **Live-Musizieren mit voller Hingabe** ist bis heute der wichtigste Antrieb ihrer Karriere.

Mit rund **100 Live-Auftritten pro Jahr** sind die sechs Musiker vor allem in Österreich unterwegs – von Europas größtem Open-Air, dem **Donauinselfest**, über die **Wiener Kaiserwiesn** bis hin zu großen TV-Produktionen wie den Eurovision-Shows „**Wenn die Musi spielt – Open Air**“ in Bad Kleinkirchheim oder **Andy Borgs „Schlager-Spaß“**. Doch auch international konnten die LAUSER überzeugen: Auftritte in **Dubai** sowie beim **German Music Festival in Milwaukee (USA)**, wo sie gleich zweimal über **100.000 Besucher** begeisterten, sprechen für sich.

Um über so viele Jahre erfolgreich zu bleiben, braucht es musikalische Vielseitigkeit, ein Gespür für aktuelle Trends und stetige Weiterentwicklung. Genau das beweisen die LAUSER seit Jahrzehnten. Der starke Zusammenhalt innerhalb der Band, ihr Fleiß und der unermüdliche Wille, neue Ideen umzusetzen, sind wesentliche Säulen ihres Erfolgs. Mit eigenen Volksmusik-Hits wie „**DI, DI, DI... (hätt i gern um mi)**“ sowie Radiosongs wie „**Bis die Sunn' aufgeht**“, „**Man lebt nur amol**“ oder „**Unbesiegbar**“ waren sie regelmäßig in den vorderen Rängen der Airplay-Charts vertreten.

Der Erfolgsweg der LAUSER soll hoffentlich noch lange weitergehen – stets mit dem Bewusstsein für das Wichtigste im Leben: **Gesundheit, Dankbarkeit und die Freude an der Musik**.

www.lauser.at

